

## **FUNDAMENTOS**

"Por la cultura de la lectura" es el lema convocante del encuentro organizado por la Fundación Cultural Patagonia, que tendrá lugar entre el 8 y el 12 de agosto en el Centro de Convenciones de la ciudad de las Artes, ubicado en San Luis 2080 de la ciudad de General Roca.

La institución suma nuevas propuestas a su amplio cronograma de actividades artísticas, siendo en este caso, un evento único en la ciudad, que contará con stands de editoriales de distintos lugares del país, charlas, conferencias, talleres y espectáculos culturales.

El objetivo de la Feria es la difusión del trabajo de los editores y escritores de la región. Por ello, se ha invitado a críticos, escritores, bibliotecarios, ilustradores, historietistas, educadores, libreros, editores, diseñadores, sociólogos, traductores, periodistas y profesionales relacionados al tema, con el fin de participar con ponencias, charlas , aportes , presentación de libros, etc.

Se trata de la primera edición de una Feria que con seguridad se instalará en Roca como un símbolo más del accionar cultural constante de la ciudad en general y de la Fundación Patagonia en particular.

Se ha confirmado ya la presencia de escritores como: Pilar Sordo (Chile), el chaqueño Mempo Giardinelli, la santafesina Liliana Bodoc y Elsa Drucaroff (Buenos Aires).

A este seleccionado de grandes escritores se sumarán otros nombres reconocidos del quehacer cultural nacional durante el mes de agosto. La Feria tendrá un espacio especialmente dedicado al público infantil con espectáculos, talleres y actividades destinadas a los niños y a su relación con la lectura.

## Algo sobre algunos escritores que estarán presentes:

Liliana Bodoc: La trilogía de épica fantástica La saga de los confines (2000, 2002 y 2004) es una de las producciones literarias más exitosas en la carrera de esta autora. Los libros fueron traducidos al alemán, italiano, francés, inglés, holandés, etc., lo que los convirtió en un suceso internacional con fanáticos alrededor del mundo. Pero el trabajo de Bodoc no sólo se reduce a la saga sino que escribió novelas como Diciembre, súper álbum (2003), La mejor luna (2007) y Amigos por el viento (2008), entre muchas otras.



Elsa Drucaroff: Novelista, ensayista, crítica literaria y docente. La autora escribió La patria de las mujeres (1999), Conspiración contra Güemes, una novela de bandidos traidores (2002), Leyenda erótica (2006), El infierno prometido. Una prostituta en tiempos de la Zwi Migdal (2006) y El último caso de Rodolfo Walsh (2011), entre otros. Con una vasta carrera académica tanto en docencia como investigación, Drucaroff también colaboró con publicaciones como "Planeta Urbano", "Perfil", "Ñ" y "Página/12".

Mempo Giardinelli: Uno de los escritores más prolíficos y reconocidos de nuestro país. El artista, que nació y vive en el Chaco, recibió gran cantidad de galardones a lo largo de su carrera y es columnista habitual de diferentes diarios como "Página/12". Entre sus novelas se encuentran La revolución en bicicleta (1980), El cielo con las manos (1981), Luna caliente (1983), Que solos se quedan los muertos (1985), Santo oficio de la memoria (1991), Imposible equilibrio (1995), El décimo infierno (1999), Cuestiones interiores (2003) y Visitas después de hora (2011). Giardinelli también es autor de cuentos, ensayos y libros infantiles.

Pilar Sordo: Psicóloga egresada de la Universidad Diego Portales de Chile, es la creadora de la investigación "La magia de ser mujer, la realidad de ser hombre". Su libro Viva la diferencia (2005), best seller tanto en su tierra como en diferentes países de Latinoamérica, la transformó en una de las escritoras más exitosas del continente. Sordo es columnista en diversos medios escritos y en portales de internet y, también, panelista de programas de televisión y radio. Entre sus creaciones literarias se encuentran Con el Coco en el diván (humor y familia) junto a Coco Legrand (2007) y No quiero crecer.

Por ello:

Autor: Bartorelli, Luis Mario



## LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, cultural y educativo, la Primera Feria Patagónicas del Libro, organizada por Fundación Cultural Patagonia, que se desarrollará entre los días 8 y 12 de agosto del presente año, en el complejo cultural Ciudad de las Artes de la ciudad de General Roca.

Artículo 2°.- De forma.